

# Münsterländischer Heimatabend

Drensteinfurt. Der Drensteinfurter Heimatverein Drensteinfurt veranstaltet in der Gaststätte „Marienklause“ am Donnerstag, 21. Februar, um 19 Uhr seinen traditionellen „Münsterländischen Heimatabend“.

Die Veranstaltung beginnt mit einem gemeinsamen Essen, bei dem echte münsterländische Spezialitäten gereicht werden.



Vorsitzender Bernhard Altenau und der Stewwerter Heimatverein laden zum traditionellen „Münsterländischen Heimatabend“ ein.

Zur Unterhaltung tragen bekannten Humoristen als Kiepenkerle bei. Als Höhepunkt des Abends tritt die russische Folkloregruppe „Heimatklänge“ auf. Zum umfassenden Programm dieser Gruppe gehören deutsche, russische und ukrainische Volkslieder, die in mehreren typischen Landestrachten aufgeführt werden. Die Gruppe besteht aus 16 Personen.

Der Kostenbeitrag, einschließlich Essen und Eintritt, beträgt 14 Euro pro Person. Der Kartenvorverkauf findet in der „Marienklause“ und im Schreibwarengeschäft Homann, Markt 1, statt.

Um einen Überblick über die Teilnehmerzahl zu haben und planen zu können, wird um den Kauf einer Karte im Vorverkauf bis etwa eine Woche vor der Veranstaltung gebeten.

24.01.2008